

# LA TARDE

DIARIO INDEPENDIENTE, DE NOTICIAS Y AVISOS

## La puerta de Sta. Margarita

### ¿Se suspenderá el acuerdo?

Durante estos días ha venido circulando la noticia de que el acuerdo que se tomara por el Ayuntamiento de esta Ciudad, no se llevaría a efecto si dicho acuerdo fuera en el sentido de derribar lo que la Junta de Monumentos ha resuelto que sea declarado «Monumento Nacional».

Se ha hablado de una suspensión gubernativa, ó de una suspensión de la alcaldía.

No creemos en tal suspensión. Pero, como las cuestiones legales siempre ponen en zozobra á las multitudes, y á veces la ignorancia forma base á determinadas por no conocer su alcance, procuraremos en esta información nuestra poner de manifiesto lo que hay de esencial y controvertible en esta cuestión del derribo de la Puerta puesto á discusión por los que, según parece, no quieren reconocer autoridad ni fuerza á los acuerdos de la corporación municipal de Palma.

Según se nos dice, se trata por la Junta de Monumentos de evitar que se ejecute lo acordado por el Ayuntamiento, buscando en su apoyo una disposición del año 1873 en que D. Emilio Castellar, en decreto refrendado por don Joaquín Gil Bergés, decía:

«Si los Ayuntamientos y Diputaciones intentan destruir un edificio público (digne de ser conservado) por su mérito artístico ó por su valor histórico, los Gobernadores suspenderán inmediatamente la ejecución del derribo, dando parte á la Superioridad.»

De modo que en caso de que pudiera tener aplicación esta disposición anacrónica, tendría que aplicarse á los edificios públicos. Y ya dijo un Sr. Concejal en la discusión en este asunto que la Puerta ni era edificio, ni era público por ser patrimonial del Ayuntamiento de Palma.

Pero, lo que hay que discutir en primer término es si esta disposición, con no ser aplicable al caso actual, está en vigor. Nosotros extendemos que no, por las siguientes razones:

1.º Porque con posterioridad á dicho decreto, (que ni siquiera es ley), se publicó la Ley Municipal que determina concretamente las atribuciones de los Ayuntamientos; y en la primera disposición adicional, dicha Ley dice: «Primera. Quedan derogadas todas las leyes y disposiciones anteriores, relativas al régimen municipal».

2.º Unicamente pueden ser suspendidos los acuerdos municipales por el alcalde, y éste solo puede hacerlo, según el artículo 169 de la vigente Ley en los casos siguientes: Primero; por recaer en asuntos que, según esta ley ó otros especiales, no son de la competencia del Ayuntamiento. Segundo; por delincuencia.

El acuerdo del derribo está incluido en las plenas facultades de la Corporación Municipal, por cuanto con él se intenta la apertura y alineación de la calle de San Miguel y la conexión con el ensanche (párrafo 1º del número uno del artículo 72 de la ley Municipal.)

3.º Según el artículo 171 de la mencionada ley, en modo alguno puede ser suspendido dicho acuerdo, por cuanto en él se dice lo que transcribimos: «No puede ser suspendida la ejecución de los acuerdos dictados en asuntos de la competencia de los Ayuntamientos aun cuando por ellos y en su forma se infrinja alguna de las disposiciones de esta ley, ó otras especiales salvo lo dispuesto en el último párrafo del artículo 169. (Cuyo párrafo se refiere á los casos de incompetencia, perjuicio de los intereses generales ó peligro del orden público) en cuyo caso el alcalde podrá suspenderlo dando cuenta al Gobernador que aprueba ó desaprueba la suspensión.

Como se vé, pues, este acuerdo en modo alguno puede ser legalmente suspendido, por ninguna autoridad, salvo la de cometer una arbitrariedad ó un atropello.

Eso en cuanto al orden legal; en cuanto al orden lógico los autoridades ya conocen el estado de la opinión del vecindario de Palma; y el acuerdo del Ayuntamiento que representa la Ciudad.

No otros nos reservamos el emitir opinión porque es sobreadamente conocida del público. Sentíamos haber de coger la pluma para tener que vindicar la razón de un pueblo y defenderle de la conciliación de su soberanía, creyendo por de contado que no hay mano que quiera dar á la opinión de Palma la bofetada que se intenta.

### Conferencias populares

En la Cámara de Comercio. Ideas generales sobre Contabilidad. Fue el tema escogido para desarrollar en su conferencia que dió ayer en la Cámara de Comercio el señor Jaén del Pino.

Después de presentado el disertante por el vice-presidente de la Cámara señor Morey, empezó su discurso que dió serio sencillo y expuesto con la mayor naturalidad para que todos entendieran lo más perfecto posible el tema que iba á desarrollar.

Analizó punto por punto las partidas sencilla y doble. Hizo historia de ellas tratándolas desde su origen y fases por las que atravesado.

Las definió y explicó comenzadamente haciendo resaltar la relación que tiene con el comercio y la suma importancia de cada una.

Tan luego á tratar los factores demandados y acreedor, explicando la relación comercial que entre ambos existen, estudiando la forma de llevar á cabo la inteligencia de aquellos factores.

Después ocupó la atención del auditorio exponiéndole en método sencillo los libros de contabilidad y los horientes que en cada uno se hace.

En ameno párrafo explicó al público la trascendencia del conocimiento de aquéllos libros y su importancia en el comercio que facilita grandemente por medio de operaciones.

Explicó los muchos errores que suelen cometerse en estas operaciones, al hacerse los asientos; el modo de salvarlos y efectuarlos á fin de que el tenebroso adivine fácilmente donde está el error.

Terminó haciendo breves consideraciones sobre operaciones comerciales y modo de llevarlos a cabo.

Al terminar su discurso el disertante aplaudió por el distinguido auditorio que lo escuchaba.

### Cámara de Comercio

A las cinco y cuarto de la tarde de ayer se celebró la sesión de la Asamblea, que estuvo presidida por don Jaime Morey y á la cual asistieron buen número de socios.

Se aprobó el acta de la extraordinaria que se reunió el día 13 de Enero de 1907.

La presidencia dispuso la lectura del anuncio de convocatoria publicada en el Boletín y la de los artículos 22, 23 y 27 del Reglamento que se refiere al acto que se estaba celebrando.

Después el Secretario procedió á la lectura de la Memoria de los trabajos llevados á cabo por la Junta Directiva en el año 1907 y á la del presupuesto para 1908. Además, se dió conocimiento de las cuentas de gastos y recomendación en el año último y de la situación económica de la Cámara en 31 Diciembre de 1907. Todos estos documentos fueron aprobados por unanimidad.

Fueron leídos los artículos 32, 33 y 35 del mencionado reglamento, que tratan de la elección de los cargos que corresponde elegir á la Asamblea en pleno, y acto seguido se suspendió la sesión por breves minutos para que los concurrentes pudieran llenar las candidaturas.

Reanudado el acto se procedió á la votación y después al escrutinio, que dio el siguiente resultado.

Junta Directiva

Presidente.—Don Ricardo Roca.

Vice-Presidente.—Don Jaime Morey.

Tesorero.—Don Juan Pérez Carbó.

Contador.—Don Bartolomé Castañer.

Archivero-Bibliotecario.—Don Alfonso Bueno.

Secretario general.—Don José Esteva Bosca.

Sección de Comercio

Vocales.—Don Fernando Alzamora, don Bartolomé Homar, don Manuel Homar, don Manuel Bonet, don Guillermo Mas, don Vicente Puerto, don José Bonín, don Enrique Alzamora, don Juan Valencia, don Benigno Pallos.

Sección de Industria

Don Miguel Salom, don Bernardo Calvet, don Juan Sua, don Gabriel Juan Ribas, don Antonio Esteve, don Manuel Salas, don Bartolomé Catalán, don Jaime Magraner, don Francisco García Orell.

## ALMACÉN DE TEJIDOS

### FRANCISCO SALVAT

ANTIGUA CASA GUASP

COLÓN, 2 Y 4

SE LIQUIDAN UNA NUMEROSA PARTIDA DE RETAZOS Á PRECIOS BARATÍSIMOS

GRAN REBAJA DE PRECIOS POR REFORMA DE LOCAL

Servilletas á 2 pesetas docena.—Sábanas á 2 pesetas una

Franelas á 2 reales y ½ cana

## ALMACENES MONTANER

### SINDICATO, 2 Á 10 Y MILAGRO, 1 Á 11

Grandes existencias y surtidos de géneros

EXTRANJEROS Y NACIONALES

### PANERIA Y NOVEDADES PARA SEÑORA

PARA LA TEMPORADA DE OTOÑO É INVIERNO

Sastrería á la medida para Señoras, Caballeros y niños.

Gran surtido de Modelos de Aprigios para Señora comprados exprofeso en París Londres.

Camisería confección de ropa blanca y Sección especial de Bordados.

Sindicato, 2 á 10 y Milagro, 1 á 11

### Sección de Navegación

Don Gabriel Mulet, don J. Antonio Cortés, don Sebastián Simó, don Miguel Baus, don Miguel M. Granada, don José Bauzá, don Antonio Planas, don Pedro A. Rullán, don Guillermo Borrás.

Complestan el programa «El abolengo» de Linares Rivas y el juguete cómico «Los Corridos».

### Asistencia Palmesana

El sábado se representó en este teatro el drama «Mar y cielo».

Los artistas interpretaron sus papeles bastante bien mereciendo los aplausos del público.

A noche se puso en escena el drama de Echegaray «Traidor, inconfesio y mártir».

El público aplaudió las escenas más emocionantes de la obra.

Entradas

Ayer llegó de Barcelona el vapor correo «Cataluña», con la correspondencia, carga variada, y algunos pasajeros.

— De la vecina isla de Cabrera llegó ayer el vapor correo del mismo nombre con lastre.

Salidas

Para Ibiza ha salido esta pasada noche el vapor correo «Cataluña», llevándose la correspondencia, carga general y algunos pasajeros.

Despachados

Para Barcelona saldrá esta tarde á las seis y media, el vapor correo «Mirmar».

Generales

Mañana llegará de Barcelona el vapor correo «Balear».

— Mañana por la tarde saldrá vapor correo para Barcelona.

— En el puerto reina calma.

### Ecos de Sociedad

#### Bienvenidos

Ayer mañana llegaron de Barcelona en el vapor «Cataluña» los señores siguientes:

D. Enrique Sagarría, D. Pedro Tomás, D. Mateo Albertí, D. Miguel Pió, D. Bartolomé Gayá.

D. José Roig, D. Juan Delgado, don José Pujol, D. Ricardo Torres, D. Bartolomé Coll, D. José Capas, D. Benigno Giménez y otros.

Continúan en Santa Eulalia dedicadas á su Purísima Madre por la Archicofradía de Hijas de María; por la tarde, Vísperas, Completas, Maitines y Laudes, en las que el pueblo alterna con la capilla que cantará la paritura polifónica de don José Massot, y reserva de S. D. M.

Otras funciones

En San Jaime, al anochecer, empezará la novena del martir San Sebastián, patrón de Palma, y seguirá á la misma hora en los días consecutivos hasta su conclusión que será el día 21.

Visita á la Corte de María

En Santa Magdalena á Nuestro Señor de los Remedios.

Para mañana

Chantada Horas

Concluyen en Santa Eulalia dedicadas á su Purísima Madre por la Archicofradía de Hijas de María: Exposición á las cinco y media, á las diez Tercia y Misa mayor; por la tarde los actos de coro, á las seis y media oración mental, coronilla de los doce estrellas, «Salve Regina» polifónica de don José Massot, procesión Te Deum y reserva de S. D. M.

Visita á la Corte de María

A Nuestra Señora de Belén, en el Hospital.

ARBITRIO MUNICIPAL

SOBRE PERROS DE PALMA

Desde el día primero del actual y según anuncio en el Boletín Oficial de la provincia, queda abierta la contraria de arbitrio, sobre «Perros» cuyos dueños podrán proveerse de las respectivas placas todos los días laborables de 12 á 2 en las oficinas del primer piso de las casas consistoriales, y de 3 á 5 tarde en el Depósito de Tirador.

Al mismo tiempo se anuncia que les perritos, que se hallen detenidos en el referido Depósito de Tirador y que no hayan sido retirados por sus dueños en el plazo de tres días, serán subastados, cuyas subastas tendrán efecto, los miércoles y sábados de cada semana.

Lo que se anuncia en el Boletín Oficial y periódicos locales para conocimiento de las personas á quienes pueda interesar.

Palm a 7 Enero de 1908.—El Arrendatario, Bartolomé Banzá.

Suplemento.—Los comandantes, don Pedro Matarr y don Antonio Tur.

Ayer pasaron el domingo en Cuchininos algunos muchachos en castigo ó desmanes cometidos en la vía pública.

## Ejército y Marina

El precio del almendrón ha mejorado un poco.

En el mercado de Felaniz se paga á 87'00 pesetas los 42 kilogramos.

En la calle del Socorro rieron ayer mañana dos sujetos, promoviendo un escándalo monumental.

Aunque todos los vecinos de la plaza y calle del Socorro y adyacentes se apresuraron, engrosando el grupo que se reunió en el lugar del suceso, la guardia Municipal no se enteró muy tarde.

Con ser el primero se vió muy animado el baile de máscaras celebrado el sábado en la Protectora.

En la Juventud Protectora del trabajo se vieron muy animados los bailes celebrados el sábado y domingo.

Leemos en «El Felanicense»:

# Crónica Telefónica

(Noticias trasmisidas desde Madrid á la prensa de Barcelona, que alcanzan hasta las cinco y quince minutos de la tarde de ayer, recibidas hoy en Palma en el vapor correo.)

Madrid 11 (á las 17'15)

La Gaceta.

La «Gaceta» publicó el sábado las disposiciones siguientes:

Real orden circular recomendando el funcionamiento normal y activo de las Juntas de Beneficencia.

Otro disponiendo la ejecución en el actual ejercicio económico la parte de los presupuestos de las obras y demás servicios de los ramos y dependencias de la dirección de Agricultura, industria y Comercio y de Obras públicas.

Encargando á todos los inspectores de primera enseñanza remitir á la secretaría de Instrucción pública en el plazo de quince días sus respectivas partidas de kantismo y las hojas de servicio.

Adjudicando en 1908 un premio de 1800 pesetas á la mejor obra dramática que se 1907 se haya compuesto en letra castellana por literatos españoles.

Este concurso es de la Real Academia Española.

Otro concurso de la Real Academia Española para la adjudicación de los premios y socorros de la obra piadosa de San Gaspar correspondiente al año 1908.

De Policía

No es exacto que todos los nuevos policías tengan que ir á prestar servicio á Barcelona ni á ninguna población más que en su soporte; y, por tanto, sus individuos pueden ser enviados instantáneamente á una u otra población.

Dato

El presidente del Congreso, Sr. Dato, ha comunicado que retrazará su regreso á Madrid, pues piensa marchar á París, donde se propone pasar unos días, regresando á la Corte antes del día 23 del actual, fecha en que se reanudarán las tareas parlamentarias.

Noticias de Bilbao

Bilbao.—Las autoridades judiciales han empezado á practicar registros en varias sociedades nacionistas.

Dícese que la medida está relacionada con el cierre del Círculo Nacionalista de Victoria.

El presidente del círculo del pueblo de Erandio ha sido detenido por dirigir despachos á los nacionistas presos.

En la sesión del Ayuntamiento el alcalde declaró que estaba enterado de que los dependientes de la Sección de Gobernación celebraban reuniones clandestinas en el Ayuntamiento, con conocimiento de algunos concejales, para formar sociedades de resistencia y hacer peticiones á los Ayuntamientos.

Algunos concejales tratarán de pedir explicaciones, pero el alcalde se negó á darlas concretándose á decir que había dado cuenta al ministro de la Gobernación y aguardaba las órdenes de éste para adoptar las resoluciones que fuesen precisas.

Hace un frío intensísimo.

Todos los mortes de los alrededores están nevados.

Entre ministros.—Contradicción

Hemos preguntado al ministro de la Gobernación si había recibido la visita de Mr. Arrow y nos ha contestado que no le ha visitado, ni sabe que haya visitado á Madrid, ni tiene por qué visitarla, á no ser que lo haga como simple particular, en cuyo caso las puertas de su despacho están abiertas para Mr. Arrow, como lo están para todo el mundo.

Respecto á la huerta general de la Concha ha dicho el Sr. Lacierva que adquiere alarmantes proporciones, pero que hasta ahora no ofrece gravedad la situación.

Tampoco sabe nada, oficialmente, el Sr. La Cierva, de las detenciones de nacionistas practicadas en Bilbao, si de las reuniones clandestinas que se dice han celebrado varios empleados de aquel Ayuntamiento.

Movimiento de buques

El cañonero «Pirén» ha salido de Málaga para Melilla.

El día 14 saldrá para Rabat el «Príncipe de Asturias», en sustitución del «Pelayo», que vendrá á la Carraca á limpiar fondos.

El «Príncipe de Asturias» trasladará á la Embajada española desde Rabat á Tánger.

«El Liberal»

Dice este periódico en su artículo de fondo que durante estos días se ha celebrado por varios ex-ministros importantes conferencias relacionadas con la campaña para meter la que entiende debe hacer y cosa la necesidad de que el Sr. Moret á su regreso decida de un modo católico y concreta su actitud ante el proyecto de reforma local.

Uno de los ex-ministros añade el periódico, nos decía ayer, fijándose en la parte financiera de la reforma local, que ésta será de todo punto inalcanzable.

Sin dar medios á los Ayuntamientos para tener una Hacienda propia, no hay proyecto; y de donde se va á sacar el dinero para constituir la Hacienda por el presidente del Consejo, M. Cle-

del Municipio? forzosamente tendrá que ser de la Hacienda nacional, dejando ésta á favor del Ayuntamiento tributos que siempre ha tenido y que le son absolutamente necesarios. ¿Es que vamos á ir á oígo? pues entonces llegará pronto el día en que no tengamos Hacienda nacional ni Hacienda municipal.

En esa cuestión sólo existe una incógnita: la actitud del Sr. Moret; en el pleito que va á ventilarse muy pronto se juega una jefatura y la vida de un príncipe.

En Canarias

Se tienen noticia oficiales de la llegada á Canarias del director general de Agricultura.

Sobre una presidencia

«El Imperial», en su fondo de hoy, trata del nombramiento de nuevo presidente de la Cámara de Comercio de Barcelona y dice que ese nombramiento acuturará la división entre la izquierda y la derecha solidaria y será la chispa metida en el barril de pólvora que hará saltar en pedazos á la Solidaridad.

«El País» se ocupa del mismo asunto haciendo historia de las cuatro presidencias de la Lliga y concediendo mucho alcance político al nombramiento de Maristany y para la presidencia de la Cámara de Comercio de Barcelona.

Termina diciendo que con unos cuantos meses más de poder de Maura, con la aprobación del proyecto de administración la Solidaridad habrá desaparecido.

Noticia desmentida

Telegramas oficiales de Londres desmienten la noticia del viaje á España del secretario de Estado inglés, sir Edward Grey.

Denuncia

El concejal Sr. Caso ha denunciado al Alcalde que el arrendatario de consumo cobra el impuesto de vinos que no por ser blancos exceden de 14 ó 15 grados.

Los efectos del vino

Después de las doce de la noche llegó un borrracho á una taberna de la Ronda de Toledo y porque no quisieron abrirle, cumpliendo las órdenes del ministerio de la Gobernación, disparó cinco tiros de revólver contra la puerta del establecimiento, agujerándola, sin producir ninguna desgracia.

Fue detenido por una pareja de la guardia civil de caballería.

De Bilbao á Nueva York

—Bilbao.—La Compañía general Transatlántica Francesa ha establecido una linea fija mensual entre Bilbao y Nueva York.

La travesía se hará en doce días.

La primera salida de Bilbao será el 9 de febrero.

Proclamación de Muley Hafid

Tánger.—La proclamación de Muley Hafid en Fez ha tenido lugar con todas las formalidades propias del caso.

Muley Abdelsamam Amaraoui, tío del sultán, ha sido proclamado virrey en espera de la llegada de Muley Hafid.

Lo que dice «The Times»

Londres.—«The Times» dice que no debe darse importancia al rumor de que los franceses puedan retirar sus fuerzas militares y navales de Casablanca.

Tiene, además, en la posibilidad de una nueva complicación á causa de la decepción que ha causado el viaje de M. Pichón, cuya visita á Madrid parecía deber facilitar el restablecimiento de la normalidad en la costa africana.

La salud de la Czarina

Petersburgo.—El estado de salud de la emperatriz de Rusia inspira vivas inquietudes.

Crisis algodonera

Londres.—Se trabaja con ahínco en busca de una solución al conflicto algodonero; pero hasta ahora se duda que puedan obtener resultado práctico los esfuerzos que hacen.

Más de 500 fábricas están dispuestas á cerrar si no se llega á un acuerdo con los obreros.

El sufragio universal

Berlín.—La Cámara ha rechazado una proposición de un diputado liberal demócrata relativa á la aplicación del sufragio universal, ateniéndose al criterio del canciller príncipe de Bismarck.

Baja del descuento

Viena.—El Banco de Australia ha bajado el tipo del escuento al 5 por 100.

Impresiones en Berlín

«Le Figaro» publica un telegrama de Berlín diciendo que el viaje de Pichón no sorprende en los centros oficiales, donde encuentran natural que devuelva la visita del Sr. Allendeza.

Hablan largamente de la cuestión marroquí, que sigue teniendo para España y Francia un interés primordial.

Ocuparse de la ejecución al mandato de Algeciras; pero no se cree que discuta la eventualidad de un nuevo envío de tropas españolas.

Tiene la convicción de que no saldrá de las entrevistas nada que contradiga el Acta de Algeciras.

La política real y llena de sangre fría de Pichón es prueba de que el pasado responde del porvenir.

En cuanto á los trámites que relacionan el viaje con el proyecto de la Tríplex anglo-franco-española, consideran puras intervenciones, como los que cuando la entrevista de Cartagena hablaron de la cuádruple mediterránea.

El general Drude.—Barcos inservibles

El general Drude, que ha llegado á París, ha sido recibido en audiencia por el presidente del Consejo, M. Cle-

menteau, á quien ha dado amplias explicaciones sobre las últimas operaciones de Casablanca.

El general Drude ha recibido la felicitación de todo el gabinete por sus gestiones.

Según un periódico nacionalista el almirante Philibert ha telgrafido que los cruceros «Duchay», «Gálvez» y «Gironde» debían ser retirados del servicio.

Frios.—La Liga Nacional

Berlín.—Ha caído una gran nevada haciendo un frío horrible. El termómetro marca diez grados bajo cero.

—La «Gaceta Nord Deutsch» dice que está autorizada para decir que si el general Zin contiene de presidente de la Liga Naval el príncipe Enrique de Prusia lo retirará su patronato con asentimiento del Kaiser.

# Telegramas

SERVICIO ESPECIAL Y EXCLUSIVO DE LA TARDE

## Desde Barcelona

(De nuestro redactor-corresponsal)

Barcelona 13 (á las 5)

## Un artículo de «La Publicidad»

«La Publicidad» de ayer publica un artículo atacando energicamente á las autoridades de Palma de Mallorca por el abandono en que tienen todo lo relativo á las obras de reformas en aquel puerto.

Añade el citado periódico que es imprescindible necesidad que aquellas obras tengan más dirección facultativa.

## Mitín en Figueras

En la Ciudad de Figueras se ha celebrado un grandioso mitin, organizado por los solidarios.

En dicho mitin se ha combatido el proyecto de administración, abogando en favor del sufragio universal.

Barcelona 13 (á las 11).

## Descubrimiento de una bomba

En la calle de Sicilia se ha encontrado una bomba.

Dado aviso á la autoridad, acudió á aquél punto el carro blindado, en el que fué transportada en el Parque.

## Continúan las detenciones

Continúan las detenciones de individuos sospechosos, relacionados con el hallazgo de bombas.

## Arrecia del temporal

Sobre estas costas se ha desencendido un violento temporal.

Este va arreciando por momentos.

Vich Company.

Madrid 13 (á las 2'15).

## Hallazgo de una bomba

Comunican de Barcelona que en la calle de Pro enzels fué hallada un tubo al parecer explosivo.

Dado aviso á las autoridades se personaron en el lugar del suceso algunos guardias con el carro blindado siendo depositado en el el tubo.

Llevado al campo de la Bota se comprobó que el artefacto era inofensivo.

## Tetuán por Muley Hafid

Despachos recibidos de Tánger manifiestan que la plaza de Tetuán se ha pronunciado en favor del pretendiente Muley Hafid.

Los correspondentes afirman que Muley Hafid ha prometido á los moros de aquella población que mientras él reine en dicha plaza, no se llevará á cabo el artículo de la Confederación de Algeciras que trata de la implantación de la política franco-española.

Los correspondentes afirman que Muley Hafid ha prometido á los moros de aquella población que mientras él reine en dicha plaza, no se llevará á cabo el artículo de la Confederación de Algeciras que trata de la implantación de la política franco-española.

Los correspondentes afirman que Muley Hafid ha prometido á los moros de aquella población que mientras él reine en dicha plaza, no se llevará á cabo el artículo de la Confederación de Algeciras que trata de la implantación de la política franco-española.

Los correspondentes afirman que Muley Hafid ha prometido á los moros de aquella población que mientras él reine en dicha plaza, no se llevará á cabo el artículo de la Confederación de Algeciras que trata de la implantación de la política franco-española.

Los correspondentes afirman que Muley Hafid ha prometido á los moros de aquella población que mientras él reine en dicha plaza, no se llevará á cabo el artículo de la Confederación de Algeciras que trata de la implantación de la política franco-española.

Los correspondentes afirman que Muley Hafid ha prometido á los moros de aquella población que mientras él reine en dicha plaza, no se llevará á cabo el artículo de la Confederación de Algeciras que trata de la implantación de la política franco-española.

Los correspondentes afirman que Muley Hafid ha prometido á los moros de aquella población que mientras él reine en dicha plaza, no se llevará á cabo el artículo de la Confederación de Algeciras que trata de la implantación de la política franco-española.

Los correspondentes afirman que Muley Hafid ha prometido á los moros de aquella población que mientras él reine en dicha plaza, no se llevará á cabo el artículo de la Confederación de Algeciras que trata de la implantación de la política franco-española.

Los correspondentes afirman que Muley Hafid ha prometido á los moros de aquella población que mientras él reine en dicha plaza, no se llevará á cabo el artículo de la Confederación de Algeciras que trata de la implantación de la política franco-española.

Los correspondentes afirman que Muley Hafid ha prometido á los moros de aquella población que mientras él reine en dicha plaza, no se llevará á cabo el artículo de la Confederación de Algeciras que trata de la implantación de la política franco-española.